

Interfraktioneller Antrag
der Fraktionen im Bezirksausschuss 22

zur Sitzung am 14.9.2022

Der Grünzug L - ein Gewinn für den Münchner Westen

Die Landeshauptstadt München wird aufgefordert die finanziellen Mittel zur Realisierung des Vorhabens „Freiraumentwicklung im Sanierungsgebiet „Aubing – Neuaubing – Westkreuz“ unter Berücksichtigung der Themen Klimaschutz und Klimaanpassung bereitzustellen.

Es wird gebeten, den Grünzug L im Rahmen der Stadtsanierung als verbindende Grünachse zwischen Aubing-Ost – Neuaubing und dem Westkreuz schnellstmöglich fertigzustellen.

Wir verweisen gerne auf den BA22-Antrag 20-26/T002408 vom 15.7.2020; in dem auf die zu realisierenden Ziele hingewiesen wird.

Begründung:

Der Grünzug L ist ein wichtiges Ziel des städtebaulichen Sanierungsgebietes Neuaubing-Westkreuz. Mit dieser Anlage sollen neben einem Klimapark auch Erholung-, Freizeit- und Naturflächen entstehen. Bis jetzt ist es aber kein zusammenhängender Grünzug; hier soll die Stadtverwaltung auch andere Möglichkeiten, wie z.B. Wegerechte oder auch Erbpachten prüfen, wenn ein Ankauf nicht möglich ist. Es muss aber durch den Flächennutzungsplan allen Beteiligten klar sein, hier kann kein Baurecht mehr geschaffen werden, sondern diese Flächen dienen der Allgemeinheit.

Die Nutzung, auch der jetzt schon bestehenden Teilbereiche muss unter Inklusionsgesichtspunkten für alle nutzbar sein. Nutzerkonflikte zwischen Fußgängern und Radfahrern sollen durch die angelegten Wege von Beginn an vermieden werden.

Sebastian Kriesel, BA-Vorsitzender
Manfred Spannagl
CSU/FDP-Fraktion

Dagmar Mosch
GRÜNEN-Fraktion

Thomas Hampel
SPD-Fraktion

Klaus Ziegler
FW/ÖDP-Fraktion